

Viernes, 19 agosto 2022 ISSN 2745-2794





Últimas noticias



Dinero Empresas Macroeconomía Inversionistas Emprendimiento Management Opinión Histórico Impresa

## Inversionistas

# Bolsa de Valores de Colombia abrió a la baja su última sesión de la semana: ¿por qué?

Ecopetrol rompió su buena racha y volvió a caer en la apertura.











Lastrada por las acciones de empresas del sector de la construcción, la Bolsa de Valores de Colombia comenzó a la baja sus operaciones en la última sesión de la semana, en la que los inversionistas están optando por ser precavidos en tiempos en los que la atención de todos los mercados sigue centrada en la Reserva Federal de los Estados Unidos.



¿Cómo pagar más rápido las deudas?; estas son algunas estrategias

De acuerdo con los reportes de los primeros movimientos del día, el indice MSCI Colcap (uno de los más importantes para entender lo que pasa en este mercado) se ubicó en 1.312,60 unidades, un -0,90 % por debajo de las 1.312 que están marcando la referencia para hoy. Este es uno de los desplomes más fuertes de la semana.

Con este resultado, la BVC borra de tajo las modestas ganancias logradas durante las sesiones anteriores, teniendo en cuenta que ayer jueves creció apenas un 0,14 %, mientras que el miércoles su saldo a favor fue de apenas 0,07 %, después de un par de sesiones muy modestas para el mercado.

Juan Eduardo Nates, analista de Credicorp Capital, aseguró que estos resultados se dan por cuenta de la expectativa que hay por lo que pueda pasar con las tasas de interés en los Estados Unidos, donde muchas empresas ya están bajando sus proyecciones de venta para el próximo año.

"Ayer precisamente había dos miembros de la Fed, de los que deciden o votan por movimientos de tasas de interés, que decían que básicamente van a continuar harianda la aua fuara namearia haeta aua la inflación enltara un nomo Ceta

claramente le ha pegado a los mercados, a pesar de que ya tuvimos un dato que mostraba un poco de tranquilidad respecto a la inflación. agregó este experto.



Dólar hoy en Colombia: ¿cómo arrancó este viemes 19 de agosto?

Ecopetrol tampoco tuvo un buen arranque este viernes 19 de agosto, puesto que su precio por acción cayó un -1,21 % y se cotiza en este momento en 2.295 pesos, luego de que ayer cerrara como la empresa más negociada del día y creciera un 2,33 %, uno de los porcentajes más altos de los últimos días.

"Vemos un petróleo que cae, en el caso del WTI, por ejemplo, a 88 dólares y una región que pierde mucho valor, con un mexicano que va al 20,15 y un brasilero que se ubica en 5,15, mientras que el chileno se ha depreciado, pero en este último caso también se debe analizar los datos crecimiento económico", dijo

Al revisar los indicadores empresariales, Grupo Sura encabeza el grupo de las acciones más valorizadas, con un crecimiento del 3,80 % que disparó su precio por acción hasta los 41.000 pesos. A esta le siguen preferencial de Grupo Sura, con un aumento del 1,79 %; Terpel, que se disparô un 1,58 %, BVC (1,41 %) y preferencial de Aval, que cierra esta lista con un saldo a favor del 1,39 %.

"Amanecemos nuevamente con los mercados en los que el dólar presiona al alza fuertemente, con un mercado volátil, vemos un DXY, este indicador que reúne al dólar contra la mayoría de sus pares o sus pares más significativos, comercialmente hablando, ayer se había fortalecido hasta un 107 y medio. <u>Hoy siguió y abrió en este mismo valor y ya superó el 108; esto está marcando básicamente, o continuando mejor, esta tendencia de fortalecimiento del dólar, explicado básicamente en las subidas de tasas de interés de la Fed", dijo Nates.</u>

Por otra parte, al revisar las más desvalorizadas se encuentra a Bogotá liderando el ranking, tras caer un -3,20 %; Bancolombia, que se desploma un -2,44 %; Grupo Energía Bogotá (-1,51 %); Corficolombiana, que en sus primeras operaciones tuvo la mayor caída y en este momento (9.00 a.m.) cae apenas un -1,44 %.



Binance, el mayor exchange de criptomonedas del mundo, quiere crecer en Colombia, ¿cuál es su apuesta?

La Bolsa de Valores de Nueva York abrió fuertemente a la baja el viernes mientras el dólar subía, un día después que varios miembros de la Fed se mostraran decididos a seguir aumentando las tasas de interés: el Dow Jones cayó un 0,60 % y el Nasdaq un 1,02 %.

El jueves, los índices habían cerrado ligeramente positivos: el Dow Jones ganô 0,06 %, a 33.999,04 puntos; el índice Nasdaq de predominio tecnológico ganô 0,21 % a 12.965,34 unidades, y el índice ampliado S&P 500 cxeciô 0,24 %, a los 4.283,74 puntos.



### NOTICIAS RELACIONADAS



NVERSION ISTAS

For segundo día consecutivo la BVC termina el día con un leve balance positivo



VERSIONISTAS

BVC abrió al alza este 18 de agosto impulsada por las empresas minero-energéticas



INVERSIONISTAS

Bolsa de Valores de Colombia cerró con leve alza tras un día muy volátil



### INVERSIONISTAS

Bolsa de Valores de Colombia abrió al alza su segunda sesión de esta semana



BVC abrió al alza este 18 de agosto impulsada por las empresas mineroenergéticas



Bolsa de Valores de Colombia abrió al alza su segunda sesión de esta semana



Wall Street cerró en rojo este miércoles tras las minutas de la Fed



Wall Street terminó su primera sesión de esta semana con ganancias dispersas



Bolsa de Valores de Colombia cerró con leve alza tras un día muy volátil



Desplome de Ecopetrol afectó los resultados de la BVC que cerró en rojo este 16 de agosto



Invertir en tiempos de crisis: ¿cómo hacerlo posible?



BVC inicia la semana al alza e impulsada por el sector gasífero

### **ÚLTIMAS NOTICIAS**



Gobierno de Caldas respondió incógnitas del Concejo de Marmato sobre infraestructura vial v atención a emergencias por lluvias



La semillas que sirven para limpiar el colon y las toxinas acumuladas en el cuerpo



VICKY EN SEMANA. Hace pocce segundos

'Noticia de un secuestro': sus protagonistas cuentan qué muestran en Prime Video de la obra de Gabriel García Márquez



Así se puede viajar gratis en el Metro de Medellín todos los viernes del mes



"Bailaba intimamente con un hombre" : así fue la salvaje fiesta de la primera ministra de Finlandia, a la que sometieron a un test de drogas



POLÍTICA: Hace 10 minuto

Expresidente Álvaro Uribe destacó que Colombia sea la economía que más creció en el mundo



Atención: primer mensaje de Egan Bernal tras su caída en el Tour de Dinamarca



Europa divide opiniones frente al veto para los turistas rusos, ¿quiénes a favor y en contra?



Últimas noticias: Somana TV Estados Unidos Nación Opin ión Vida Moderna Gente Pódcast Galerías

Nuestras maircas: Semana Play jet Set Soho Fucsia 4 Patas Sostenible Finanzas Personale Foros Se ma na

Semana Rural

Acerca de nosotros: Têrminos de 180 Política de Tratamiento de Datos Aviso de privacidad Politica Antifraude Politica SAGRILART

Contáctenos: Canales de servicio al cliente Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Уganos en redes 🚺 📝 🖪 📵





Nijestra App: 📹 Apple Store Google Play

Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno